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４－１

自 由 民 主 党 １４番 矢 島 義 謙

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 震災復興について 知 事 復興・総合計画

課

震災から６年３か月が経過した中、福島の復興にどのよう

に取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

二 災害時の住民の避難対策について 危機管理部長 災 害 対 策 課

県は、市町村が適切な避難勧告等を発令できるよう、どの

ように支援していくのか尋ねたい。

三 教育問題について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、県立高等学校において、大学への進学

を希望する生徒の進路実現に向け、どのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、公立小中学校における児童生徒の学力

の向上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、公立中高等学校における英語教員の指

導力の向上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県教育委員会は、公立小中学校におけるいじめ問題にど

のように取り組んでいるのか尋ねたい。

５ 県教育委員会は、教員の資質の向上にどのように取り組

んでいるのか尋ねたい。

四 除染事業について 生活環境部長 除 染 対 策 課

市町村による面的除染終了後も必要な除染を確実に実施で

きるよう国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 道路整備について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

１ 県道本宮土湯温泉線大玉村大山地内の歩道を整備すべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県道石筵本宮線の交通不能区間の解消を図るべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

３ 県道大橋五百川停車場線の大玉村玉井字西庵地内の歩道

整備について、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 県立医科大学について 総 務 部 長 私学・法人課

県立医科大学における医療人育成の取組について尋ねた

い。

七 医療関連産業の集積について 商工労働部長 医療関連産業集

積推進室

県は、医療関連産業の持続的な事業展開をどのように支援

していくのか尋ねたい。

八 児童福祉問題について

１ 子どもの貧困対策に関する調査の結果について尋ねた こども未来局長 こども・青少年

い。 政策課

２ 県は、保育の質の確保にどのように取り組んでいくのか 〃 子育て支援課

尋ねたい。

九 ツキノワグマ対策について 生活環境部長 自 然 保 護 課

県は、ツキノワグマの被害防止対策にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。


